
J'ai été hyper heureuse

lorsque j'ai fait un saut en

parachute au-dessus de l’Île

de Ré il y a un peu plus d'un

an. Non seulement le saut

était extra ordinaire, mais

c'est aussi de l'avoir fait qui

m'a rendue vraiment très

heureuse ! Une expérience à

faire au moins une fois dans

sa vie !

Morgane 48 ans Arpajon
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